
CSU Kreistagsfraktion - Antrag mit Erfolg:

Gründung einer regionalen Planungsgesellschaft für
Schlachtbetrieb!

Erfreut zeigte sich der Fraktionsvorsitzende der CSU im Kreistag Miltenberg, Dr. Armin Bohnhoff,
dass der CSU-Antrag zur Gründung einer regionalen Planungsgesellschaft für einen optimierten
regionalen Schlachtbetrieb genehmigt wurde. „Dies ist ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung
- für das Tierwohl und auch für unsere Landwirte“, so Bohnhoff.

Hintergrund des Antrags war, dass aufgrund der jüngsten Entwicklungen im Schlachthof
Aschaffenburg und des Ausstiegs des Schlachthofbetreibers im Landkreis Miltenberg die
Nutztierhalter im Landkreis Miltenberg vor großen Problemen stehen. Die momentan vorhandenen
Kapazitäten reichen in der bestehenden Form nicht aus, um den Bedürfnissen der Landwirte im
Landkreis gerecht werden zu können. Daher müssen Schlachttiere aktuell extrem lange Fahrten zu
anderen Schlachthöfen erdulden, was keinesfalls im Sinne des Tierwohls ist, unnötige
Umweltemissionen verursacht und zudem hohe Mehrkosten für die Landwirte bedeutet. Rein
zahlenmäßig betrachtet wären die Kapazitäten zwar ausreichend, jedoch verteilen sich diese auf
eine Vielzahl verschiedener zugelassener Betriebe. Die Landwirte brauchen jedoch die Möglichkeit,
auf einmal 30 bis 50 Tiere anliefern zu können, damit sie Zahl der Anfahrten reduzieren und
wirtschaftlich sinnvoll agieren können.

Nun soll ZENTEC, das regionales Technologie- und Gründerzentrum in Großwallstadt, mit der
Entwicklung eines privatwirtschaftlichen Modells beauftragt werden, wie der Schlachtbetrieb in der
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Region künftig auf nachhaltige und finanzierbare Weise durchgeführt werden kann. Mit in die
Überlegungen einbezogen werden sollen alle Beteiligten, darunter auch die Nachbarlandkreise, die
regionalen Bauernverbände, die Metzgerinnungen oder regionale Erzeugergemeinschaften.


